

## Jahresversammlung



# BALANCEAKT SIMBABWE: AUFBRUCH, ABSTURZ, ALLTAG



## Ein Bericht

Simbabwe ist ein Brennglas für Entwicklungen, die das 21. Jahrhundert prägen. Ernährungs- und Klimafragen, Agrarökologie und Industrie, Fluch der Rohstoffe, Diktatur oder Demokratie, Jugend mit wenig Perspektive, Zerfall staatlicher Grundversorgung, oder doch Menschenrechte und eigenständige afrikanische Wege zur Würde?

All dies thematisiert die engagierte, aktive und talentierte Zivilgesellschaft in Simbabwe. Eine Gruppe um fepa besuchte das Land und seine aktiven Bürger:innen im Mai 2022. Die Reisenden berichten von den Begegnungen, von Simbawwes Schönheiten und Tragödien.

### Wann

Samstag, 18. Juni 2022, 15:30 - 17:30 Uhr

### Wo

Launchlabs, im Gundeldingerfeld,  
Dornacherstrasse 193, Basel

Diese Veranstaltung findet im Rahmen der Jahresversammlung von fepa statt.

Anschliessend Apéro.

fepa unterstützt seit 60 Jahren  
solidarisch Menschen in  
Basisorganisationen im südlichen Afrika.